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岐阜南ライオンズクラブ例会報告書

～ 2024 - 2025 ～

334 複合地区 スローガン

ライオンズクラブに在籍している意義を今一度見直し、
物心両面で実り多いクラブメンバーを目ざそう！
～クラブで友と出逢い、友と大いに語ろう～

人々に健康と希望を!! We Serve
楽しくなくちゃライオンズ

ニーズにこたえるライオンズクラブ
感謝でかえよう複合地区から

334-B地区 スローガン

岐阜南ライオンズクラブ会長方針

開式ゴング

国旗及びライオンズ旗に礼

国歌並びにライオンズクラブの歌 斉唱

会長あいさつ

保健・献血・臓器提供推進委員会からの報告

今年度計画

８月度慶祝行事

誕生日祝い

Ｌ．高橋 彌喜 Ｌ．松波 英寿 Ｌ．池田 昌二

Ｌ．佐溝 信夫 Ｌ．古田 さよ子 Ｌ．高橋 ミチル

《 食 事 懇 談 》

☆メンバースピーチ 会長 Ｌ．加藤 憲☆

『昭和51年9.12豪雨災害の記録・記憶から』

TT登場

アクティビティ・委員会報告及びご案内

幹事報告及びご案内

出席報告

会計報告

次回例会ご案内

8月22日（木）岐阜県庁見学例会

11:00開始 （10:50 正面玄関集合）

～食事懇談会場：エル・アリーヴォ 12:30～13:30）

また会う日まで

閉会ゴング

例会プログラム 会長あいさつ

会長 L.加藤 憲

一言ご挨拶申し上げます。前回の例会の日に献血運
動推進プログラムの全国大会が都ホテルで行われまし
て、色々なライオンクラブの代表として、この岐阜南
ライオンズクラブが選ばれ表彰されました。日本赤十
字社の名誉副総裁の秋篠宮皇嗣殿下、いわゆる秋篠宮
紀子様が参列されておられました。
当日11時位に開始なんですけど、2時間半前に開場す
るわけですが、最初ボディチェックを受けたりして
４時近くまで警備の制限もあり、実際帰ったり外出が
出来ない状況でした。
紀子様は前日には美濃市の美濃和紙を鑑賞されたりし
てみえる新聞記事が出ておりました。
当日壇上で紀子様に直接表彰されるわけですが、色々
な企業や団体も順番に賞状を頂くんですが、岐阜南ラ
イオンズクラブは「金色有功賞」を頂きました。
これは個人的な自慢話になりますが、私は若い頃か

ら献血を113回行っております。100回以上行ったのは
お見合いだけではございません。献血活動に関しては
今後も委員会で楽しんで頂ける事を期待してご挨拶と
させて頂きます。

会長 Ｌ．加藤 憲

会長 Ｌ．加藤 憲

委員長 Ｌ．可児 晃

幹事 Ｌ．可児 隆

副幹事 Ｌ．川田 基弘

各委員会

幹事 Ｌ可児 隆

出席委員

会計 Ｌ．加藤 知彦

計画委員 Ｌ．市川 智己

会長 Ｌ．加藤 憲

第1593回 教養例会



岐阜南ライオンズクラブが受賞した「金色有功賞」

保健・献血・臓器提供推進委員会からの
報告・今年度計画 委員長 L.可児 晃 メンバースピーチ L.加藤 憲

8月度慶祝行事 L.可児 隆

本来なら前回各委員会毎に活動内容の報告がありまし
て、そこで私も報告すべきでしたが、ちょうどその日は
先程から話がありましたように「献血運動推進全国大
会」と重なりまして、本日発表させて頂きます。
献血運動推進全国大会には、ライオンズクラブからも13
名の方々が参加されています。表彰を受ける側で会場の
一番最前列の端に座らせて頂いて、私の隣りがＳＰの方
で、ちょうど私達の前を紀子様が通られる形だったので、
至近距離でお会い出来て、なかなか貴重な体験でした。
今年度の献血推進委員会の活動ですが基本的には、第

３日曜日のマーサ21で行っている献血推進活動を滞りな
く確実に一年間行うというのが一番の目標です。それに
付随してライオンズとして宣伝活動を行う時に使うプラ
カードを作ったらどうかという話もあり色々検討はして
おりますが、まずは今やっている事を遂行する事が大事
かと考えておりますので宜しくお願い致します。
それから７月の献血活動に参加された方はご存じだと

は思いますが、ちょうどその日、全国のライオン誌の取
材がありました。本日８月１日のWebマガジンで配信さ
れました。結構会員の皆さん、学生さんの写真等も出て
おりますので是非見て頂ければと思います。
あと８月の献血活動は第１日曜日になりますので、お間
違いなくご参加頂ければと思います。

誕生日祝い
1日 L.高橋 彌喜 7日 L.松波 英寿

15日 L.池田 昌二  20日 L.佐溝 信夫
22日 L.古田 さよ子  30日 L.高橋 ミチル

今年の計画委員の方に今年はメンバースピーチをよ
り多くお願いしたらどうかと言っておりますので、言
い出しっぺの私からお話させて頂きます。
テーマは先程ありましたが「昭和51年9・12豪雨」

もう殆どの方はご存じだと思いますが、今日は私が経
験した体験談をお話しします。写真も資料も若干残っ
ておりますが、事件が起きた翌月の1日に「黒野広報
誌」という黒野自治会連合会の幹部の方達が実に詳細
に記録を残して下さいました。これは後世に残してい
かないといけないと思った次第です。
私が中学３年生の時でした。９月から学校も始まって
いますが、会社も学校の授業も何も出来ません。昔は
電話線が地面を通っていたので電話も不通になります。
この文章をまとめる事になったきっかけは、息子が

小学校５年生の時に「9・12豪雨」の宿題があり、それ
がきっかけで記憶を辿り書いたものです。
黒野地区には伊自良川・鳥羽川・板屋川の３本の川が
合流しているのが黒野南部なんですが、その伊自良川
の堤防が決壊した事が黒野広報誌に記載されています。
２～３日で600㎜、最終的には850㎜降ったと記載があ
ります。黒野地区は年間で1,900㎜なので、その半分が
５日で降った事になります。我が家と本堂は床の高さ
がほぼ同じ位で濡れてはいけない畳や布団などを少し



例会プログラム

幹事報告 Ｌ．可児 隆

TT登場 副幹事 Ｌ．川田 基弘

皆様にご報告を申し上げます。
理事会の方でも少しお話をしてありますが、TTの岩
澤ライオンですが、ちょっとご欠席が多く皆様から
心配の声がありまして、岩澤さんは今、会社が合併
されて今一番大変な時という事を聞いております。
色々な３つの会社が一緒になりまして順調に行く様
に会議が多いみたいで、なかなか出席出来ないとい
う事を聞いておりまして、しばらくの間、川田ライ
オンが代わりに務めるという事で、理事会にも申し
上げましたので、宜しくお願いします。

でも高い所に乗せる作業を父親としました。ライフラ
インもダメになって毎日カップラーメンを食べていま
した。当時の私の身長からして１ｍ位の所まで水に浸
かったという写真が残っています。
黒野広報誌にも記載がありますが、9.12というのは安
八町で長良川が決壊した日なんです。安八町で決壊し
たので黒野町の水は一晩で引いたわけです。浸水があ
と一週間や二週間延びていたら、衛生面でも病気に
罹ったりしたかもしれませんが、比較的早く水が引い
たので、病気とか死亡とか殆ど無かったと黒野広報誌
にも書いてあります。
今の岐阜大学が建つまでは沼地の様な所で田畑などに
は使いようがない土地だったと聞いております。今は
土盛りして地盤改良して岐阜大学が出来ていますが、
その地域も島地区も水に浸かる度に昔から色々な対策
が取られていました。
対策の話に繋がっていきますが、ハザードマップとい
うのがネットで検索出来ますが、自分が今住んでいる
所や、仕事場、身近な所がどんな状況であるかをまず
知る事が対策だと思っております。黒野南地区は約半
分が水に浸かったとの事です。それからこれからの台
風の季節とか集中豪雨など、常にネットで検索しなが
ら情報を得て、対策を取る事が防災の第一歩だと思い
ます。
私は全くの素人ですから、災害防災システム研究所の
所長の山村武彦さんのお話は聞いた事がありますが、
色々な災害の時に必ず出向いて調査をして、今後の対
策に生かすという仕事の専門家ですが、その方の知見
も取り入れる必要はあると思います。

浅野ライオンがテールツイスター後、今ライオン
テーマーをやってくれております。両方やるのも大
変でございますので、岩澤さんが出席の際はやって
頂く様にお願いをしておりますが、欠席の時だけや
らせて頂きたいので宜しくお願いします。

◇Ｌ．浅野 儀頼 ￥5,000

先日、母校の後輩が高校野球の岐阜県大会決勝戦
で暑い中頑張っていたのでドネーション致します。
今年は残念でしたが、また応援したいと思います。

私はアナログ人間なので白板を準備して頂きました。
先日秋篠宮紀子様が岐阜県にお越しになられました。
民間からお二人が皇族にお入りになられました。
これ非常に不思議なご縁だったんじゃないかと思い
ます。皇后陛下は旧姓は「小和田雅子」様。紀子様
は「川島紀子」様です。この名前を平仮名で書き、
上から対角線で結んでいくと、「おわだまさこ」と
なり反対側も「かわしまきこ」となります。名前が
どっちも一緒になるという非常に運命的なものがあ
るかと思います。

今、花の都パリでオリンピックが開催されており
ますが、開会式もご覧になり寝不足の方も多いん
じゃないかと思いますけど、少しこの辺りの事をお
話したいと思います。
開会式の時に船でパレードしました。ノートルダム
大聖堂のある所に実は島が大きな中州があるんです
が、そこはパリ発祥の島なんです。この名前は「シ
テ島」と言いますが、シテ島はパリ市内を流れる
セーヌ川の中にある島でこの島を中心に町が形成さ
れました。そこからしばらくの所に右手に「コンコ
ルド広場」がありスケートボードやＢＭＸの試合が
開催されております。この後、新種目のブレイキン
も開催されるようでございますが、コンコルド広場
というのは、1789年フランス革命の時に多くの方が
処刑をされた場所です。最も有名なのは1973年ルイ
16世、そしてマリーアントワネットの処刑も有名な
話でございます。私は昭和38年に最初に行ったんで
すが、さて皆さんに質問です。



（岐阜南ライオンズクラ
ブ）

1.献血活動 献血推進委員
会 学生献血活動 清掃活
動
7月21日（日） 9：00

マーサ21

（ライオンズクラブ国際協
会・334-B地区・第1R・第
3Z 
その他）

1.第1回 キャビネット会
議 7月25日（木）13:00

 
TKPガーデンシティPREMIUM

例会プログラム ご報告

ご案内

会計報告 会計 L.加藤 知彦

出席報告  出席委員

正会員 50名  出席 45名
出席率 90%

〔献血協力者〕 累計 106,299人（7月末付）
〔ライオンズレート〕
8月1日が例会の為、記載に間に合いませんでした。
知りたい方は事務局に問い合わせて下さい。

【次回例会のご案内】

8月22日（木）11:00
「岐阜県庁見学例会」

１F ロビー集合  （10:50)
新庁舎見学  （11:00-12:00）
食事懇談  （12:30-13:30）

（岐阜南ライオンズクラブ）

1. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 7月21日（日） 9：00 マーサ21

(ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R・第3Z その
他）

1.第1回キャビネット会議   7月25日（木）13:00
TKPガーデンシティPREMIUM

（岐阜南ライオンズクラブ）

1.献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 8月4日（日） 9：00 マーサ21

(ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R・第3Z そ
の他）

1.第3Z ガバナー公式訪問合同例会準備会議
8月2日（金） 13:30 岐阜グランドホテル

2.8月19日（月） 17:00 ひら井
第1回諮問委員会

ファイン・ドネーション   ￥75,000

①エッフェル塔の高さは？
A.280m  B.330m  C.370m

答えは：Bです。

東京タワーの高さは333ｍですから、エッフェル塔よ
り高いという事になりますが、その後に634ｍのスカ
イツリーが出来たんです。634ｍ（ムサシ）のムサシ
はどこから名前が来ているかというと武蔵とは旧国
名の一つで、東京・埼玉・神奈川の一部を含む大規
模な地域を指し、そこから来ています。

②日本が初めてメダルを獲得した競技は何でしょう
か？金銀銅全て含みます。

A.柔道 Ｂ.テニス Ｃ.水泳
答えは：Bです。

1920年アントワープオリンピックで男子テニスシン
グルスで、熊谷一彌選手が日本人初となる銀メダル
を獲得しました。

③ベルサイユ宮殿で行われている馬術と近代五種。
近代五種というのは一人の選手が一日の間にフェン
シング・水泳・馬術・レーザーラン（射撃と走り）
という全く異色の競技をするわけですが、当時は一
日一種目の優雅な王族・貴族スポーツでしたが、今
は一日で５種目という過酷なスポーツとなっており
ます。この中で１種目無くなる種目はどれ？

A.フェンシング B.射撃 C.馬術
答えは：Cです。

馬術がなくなり、この後サスケが入ります。ＴＢＳ
で放映されてましたが、あれが今後の近代五種に
入ってくるようです。

今日は３問出しました。
１問間違った方は1,000円ファイン、２問間違った方
は2,000円のファインお願いします。３問間違った方
はファインは２回までしか取れないので同じく2,000
円で結構です。ドネーションやファインありがとう
ございました。
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